

Dr. José Narro Robles Rector de la UNAM Presente

U.N.A.M RECTORIA

050715711 ABR 1 14:20

Estimado Dr. Narro:

Los recientes acontecimientos en la Central Nuclear de Fukushima, Japón, donde se ha declarado una alerta radiológica, han demostrado la importancia que para nuestro país, representa el "Taller de Análisis Radiológicos de Muestras Ambientales" (TARMA), ubicado en la Facultad de Ciencias de nuestra UNAM, ya que México cuenta con la Central Nuclear de Laguna Verde y existe la probabilidad de enfrentar una situación semejante a la que hoy padecen los japoneses. La importancia del TARMA se ha demostrado con las innumerables consultas realizadas por diversas personas y medios de comunicación, quienes debido a su preocupación y temor, han solicitado orientación al respecto; en lo personal, he podido aclarar muchas dudas y despejar muchos temores infundados, siendo el mas recurrente el relativo a la afectación que la nube radiactiva pueda ocasionar a México y a Latinoamérica. Cabe agregar que el TARMA es el único laboratorio en el país que emite opiniones independientes a las del gobierno, en lo referente a las condiciones radiológicas imperantes.

Debido al temor de varios corresponsales de prensa mexicanos que fueron enviados a cubrir las notas periodísticas a Japón, les he ofrecido gratuitamente, cuando regresen a México, los "Análisis isotópicos gamma de orina", con los que se podrá determinarse alguna probable contaminación radioactiva y además me permitirán elaborar un trabajo de investigación al respecto. Los costos de estos análisis serán cubiertos por un servidor, ya que como se lo he informado con anterioridad, me fue retirado todo el presupuesto para mi Taller, desde hace 2 años y yo enfrentaré con recursos propios, los gastos de los insumos necesarios, tal como vengo haciéndolo con las inspecciones radiológicas en diversas partes del país, donde he apoyado a grupos vulnerables afectados por la radiación y en los que yo he enfrentado los gastos de viáticos sin ayuda de la UNAM. Debo también comentarle, que he entregado a la embajada de Japón en México, un escrito, ofreciendo mis servicios voluntarios para apoyarlos en el rescate de los reactores siniestrados. Por no contar con el apoyo ni permiso de las autoridades de la Facultad de Ciencias, he enfrentado los gastos para poder presentar dos de mis trabajos en los congresos de Protección Radiológica en Cuzco, Perú y Medellín, Colombia, durante 2010 y ahora, con problemas económicos, estoy haciendo el esfuerzo de pagar la inscripción de 510 euros, para el congreso de la Sociedad Española de Protección Radiológica, donde me aceptaron mi mas reciente trabajo, ya que nuevamente me negaron apoyo y permiso, para presentarlo del 10 al 13 de mayo, en Sevilla, España.

Por otro lado, llama mi atención que le he enviado a usted aproximadamente 15 escritos donde le he presentado mis quejas en contra de funcionarias de la Facultad de Ciencias de nuestras UNAM, presentándole pruebas de bloqueo de ayuda a grupos vulnerables de la sociedad que se han visto afectados en su salud, presumiblemente por la radiación; pruebas de hostigamiento en mi contra; pruebas de obstrucción a mis investigaciones científicas sobre la contaminación radiactiva en torno

And for

ACUS F

a la Central Nuclear de Laguna Verde y en Tlaquepaque, Jalisco; pruebas de obstrucción en contra de mis actividades académicas; pruebas de la cancelación de un Intercambio Interinstitucional con la Universidad Veracruzana; pruebas de violación de mi derecho humano a la investigación; pruebas de abuso de autoridad de mis superioras en la Facultad de Ciencias y pruebas de la intención absurda de estas mismas autoridades de querer clausurar el TARMA; etc. Debo enfatizar particularmente, el hecho de que se les ha solicitado a estas autoridades de la Facultad de Ciencias, brindar el apoyo para auxiliar a las personas afectadas en su salud, por cuestiones HUMANITARIAS, pero la respuesta siempre ha sido una negativa.

Considerando que tengo la sospecha de que estas profesoras que me hostigan, pudieran estar contando con la venia de alguna autoridad superior, le solicito a usted Dr. Narro, su opinión, respecto a la clausura en la UNAM, de un importante Taller como lo es el TARMA, el cual ha costado mas de 5.5 millones de pesos en equipos para la detección y medida de la radiación; también le agradeceré su opinión, respecto a la negativa de la UNAM a brindar ayuda humanitaria, tal como se comentó anteriormente.

Le reitero mi solicitud de audiencia (la cual le presenté por escrito hace varios meses, sin haber obtenido respuesta hasta el momento), para mostrarle las grandes ventajas que para la UNAM y para el país, representa el Taller de Análisis Radiológicos de Muestras Ambientales, donde podré mostrarle los proyectos que al menos tres empresas desean realizar conjuntamente con la UNAM y que beneficiarán por concepto de becas a nuestros estudiantes, a la investigación y a la docencia.

Le agradeceré su amable respuesta por este mismo medio, amparado en el Artículo 8 de nuestra Constitución Política.

En espera de su pronta respuesta, me despido de usted enviándole un saludo y un fuerte abrazo.

ATENTAMENTE "POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPIRITU" México, D.F. 1 de abril de 2011.

Fis. Bernardo Salas Mar

Técnico Académico

Facultad de Ciencias- Departamento de Física

Tel. 5622-5398, Tel. 5674-0685 (Casa) Cel. 55 1933 1678

salasmarb@yahoo.com.mx